

Das Obermettener Schützenblatt!

Lieber Schützenbruder,

Unser Vereinsmitglied Bernd Fliehe ist Vater geworden. Erik erblickte am 18.11.2012 das Licht der Welt. Der Schützenverein gratuliert Bernd und seiner Lebensgefährtin Sabrina Wilsmann ganz herzlich. Vielleicht ist da ja der Schützenkönig 2043 geboren?

An den Feierlichkeiten zum Volkstrauertag nahmen wir mit 9 Schützen teil. Die Beteiligung ist damit besser als in den Jahren zuvor, aber auch noch ausbaufähig.

Nach gefühlten 100 Jahren wurde wieder bei „Steinriede“ Silvester gefeiert. An einer recht kurzfristig geplanten Party nahmen rund 60 Personen teil. Laut Aussage einiger Teilnehmer; eine richtig gute Party!



An der Schießclubversammlung am 12.1.2013 nahmen 8 Schützen teil. Thomas Saatkamp berichtete von der von Roland Schulte geführten Schießkasse. Die Kassenprüfer Andreas Schulte und Uwe Erke bestätigten eine ordentlich geführte Kasse. Neue Kassenprüfer sind Uwe Erke und Mario Brömstrup. Andreas Schulte berichtete von den Schießergebnissen 2012. Erfolgreichster Schütze wurde Thomas Saatkamp knapp vor Carsten Lagemann. Als Dankeschön bekommt Thomas 5 Pakete Munition geschenkt. Anschließend wurden die Termine 2013 bestimmt.

Es werden trotz Personalsorgen wieder 2 Mannschaften zum Rundenschießen angemeldet, und auch an Pokalschießen wird wieder teilgenommen.

Ab 2013 wird ein Bierfasspokal ausgeschossen. Der Sieger dieses Wettbewerbes bekommt ein 30l Fass Veltins und natürlich einen Wanderpokal. Jeder Schütz muss bei diesem Wettbewerb mindestens 3 mal im Jahr 10 Wertungsschüsse abgeben. Er kann aber auch häufiger Schießen, es werden aber nur die drei besten Versuche gewertet. Es kann natürlich jedes Vereinsmitglied an diesem Wettbewerb im Rahmen des Übungsschießen teilnehmen. Es wird außerdem ein Vergleichsschießen gegen die RK Obermetten stattfinden. Zum Ende der Saison wird es dann noch einen Saisonabschluss geben.

Anschließend fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung im Vereinsheim Obermetten statt. Die Versammlung wurde ordentlich einberufen. Lothar König konnte 36 Mitglieder begrüßen. Nachdem den verstorbenen Schützen des letzten Jahres gedacht wurde, hat Holger Lagemann das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung und den Jahresbericht der Schießgruppe

vorgetragen. Anschließend trug Lothar König den Jahresbericht des Schützenvereins vor, und Wilfried Speckemeyer den Kassenbericht von 2012. Im Jahr 2012 haben wir ein kleines Minus erwirtschaftet. Die Kassenprüfer Detlev Wortmann und Friedhelm Brömstrup bestätigten eine korrekt geführte Kasse. Daraufhin wurden der Vorstand und die Kassenprüfer von der Versammlung entlastet.

Als neue Kassenprüfer wurden Friedhelm Brömstrup und Manuel Horstmann bestimmt. Als zusätzlicher Fahnenoffizier wurde Friedhelm Aufderhaar gewählt. Der Terminplan für 2013 wurde dann erstellt. Alle Termine findet ihr im anhängenden Terminplan, nur soviel: es gibt am 30.3.2013 ein Osterfeuer am Vereinsheim Obermetten.

Beim Schützenfest gibt es auch eine Neuerung: es wird am Schützenfestfreitag ein Tauziehwettbewerb geben. Der Bullriding Wettbewerb muss dafür weichen. Beim Tauziehen gibt es eine getrennte Wertung für Männer und Frauen. Ein Team besteht aus 4 Leuten, und das Startgeld beträgt 15€ pro Team. Beginn der Veranstaltung wird 18:00 Uhr sein. Es können maximal 20 Mannschaften teilnehmen. Verbindliche Anmeldungen nimmt ab sofort Achim Frehmeyer

unter:0163-8580830 oder 05404-917910 oder afrehmeyer@hoffmann.de entgegen. Für die ersten vier pro Wettbewerb gibt es Preise in flüssiger Form. Außerdem haben alle Teilnehmer am Samstag freien Eintritt bei "Starlight Excess". Kinder können am Freitag ab 16:00 Uhr ihre Kräfte messen.

Für die Cafeteria am Donnerstag werden noch Damen zum Helfen gesucht. Es gibt auch noch eine traurige Nachricht zu berichten. Die weltberühmte Wurstpappe für den Vereinsbeitrag wird es in Zukunft nicht mehr geben. Wie Niklas Schulte berichtete gibt es irgendwelche EU Regelungen nachdem ein bestimmter Vordruck für den Vereinsbeitrag zu benutzen ist.

Zum Schluss berichtete Marco von Lindern vom Stand der Dinge Vereinsheim Obermetten.

Lothar konnte bereits um 21:27 Uhr die Versammlung schließen.

Für die Bewirtung der Würstchenbude während des Schützenfestes werden noch Helfer gesucht. Wer Ideen diesbezüglich hat, melde sich bitte bei Lothar König.

Seit dem 7.2.2013 ist unser Vereinsheim geöffnet. Es wird immer am ersten und dritten Donnerstag ab 19:00 Uhr öffnen, und aus Rücksicht auf die ehrenamtlichen Helfer(am nächsten Tag ruft wieder die Arbeit) um 24:00 Uhr schließen. Die genauen Termine stehen auch im Terminplan im Anhang.